



Más de 30 legisladores dan su respaldo

# Ebrard suma apoyo de diputados de 4T

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

**E**ste miércoles, el coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, Ignacio Mier Velazco, sostuvo un encuentro con el excanciller Marcelo Ebrard, en el que se le solicitó que no haya órdenes ni intimidaciones a las diversas posturas que hay dentro de la bancada.

Al encuentro acudió más de una treintena de diputados federales de Morena, PT y PVEM, que acompañaron al excanciller en su aspiración por ser el candidato presidencial y que ahora lo respaldan en su impugnación a los resultados que dieron el triunfo a Claudia Sheinbaum en la selección interna de la 4T.

**EBRARD** hizo hincapié en que esperan la respuesta de la Comisión de Honor y Justicia de Morena sobre la impugnación que presentaron, lo que determinará el camino a seguir.

## Eldato

Al término del encuentro, Ebrard Casaubon declaró, en entrevista, que la reunión tuvo varios objetivos. Uno de ellos fue manifestar a Mier Velazco que quienes lo respaldan se mantienen en la misma idea de hacerlo.

Los más de 30 diputados federales afines a Ebrard acordaron sumarse a su asociación civil El Camino de México y recorrer el país para sumar cuadros políticos.

El excanciller dijo que también le indicaron al poblano que "no tiene sentido" que se haga un "esfuerzo" por hacerlos cambiar de opinión o de "someterlos", pues eso sería un "error estratégico".

Por ello, dijo que lo que debe hacer el coordinador es reconocer la diversidad que existe y que todos reciban un trato "como el que merecen". Esto incluyó la

**ACUERDAN ADHERIRSE** a la asociación civil El Camino de México; coordinador de Morena en San Lázaro explica que su responsabilidad es mantener la unidad al interior de la bancada



LEGISLADORES de Morena, PT y PVEM tras el encuentro con Marcelo Ebrard, ayer.

petición de que se mantenga un diálogo parlamentario y que las iniciativas de sus correligionarios sean tomadas en cuenta.

"Le dijimos: la base de la unidad no puede ser darle órdenes o intimidar a los diputados, ¿qué es eso, no? Cada quien representa una trayectoria, es libre de tener sus propias ideas; entonces, eso le quedó claro a él", dijo.

Agregó: "Y también las diputadas y diputados le manifestaron su posición, su interés, que él continúe en la coordinación por los asuntos de Puebla y todo eso que él mencionó. Entonces, las y los compañeros le dijeron: 'no, pues a nosotros nos gustaría que tú siguieras al frente de la coordinación'".

Ebrard sostuvo que también plantearon a Mier Velazco apuntes sobre el presupuesto, ya que algunos de los diputados que lo apoyan no han tenido la oportunidad de expresarse al respecto.

"Es un hombre muy sensato. Recordábamos que cuando yo fui el coordinador de la primera circunscripción, a él le tocó Sinaloa y Durango; entonces, me tocaba

coordinarlo entre todas las coordinaciones de la circunscripción. Entonces nos señaló que agradecía esta invitación y que nos daría ese trato", declaró.

Sobre la impugnación que presentó al proceso interno de Morena, reiteró que el partido tendrá que decidir si "permitirá" o no las prácticas que denunció.

Ebrard Casaubon advirtió que esto podría replicarse en los procesos que también se llevarán a cabo para designar a los representantes en los demás cargos que se renovararán el siguiente año.

"El decir o el comentarle: estamos esperando la respuesta de Morena a la impugnación que se hizo, que marca irregularidades importantes que nos preocupan muchísimo, porque se van a reproducir en todas las encuestas que vienen", apuntó.

Mier explicó que su responsabilidad es mantener la unidad dentro del grupo parlamentario y que su asistencia a la reunión con Ebrard fue para "coordinar, conciliar y fortalecer la unidad", y así sacar la agenda legislativa.